



11. September 2024

Einladung an die Medien: Pressegespräch zur Veranstaltung „15 Jahre UN-BRK - Wat nu?“

Die UN-Behindertenrechtskonvention ist seit mehr als 15 Jahren in Kraft. Die UN hat nach ihrem Prüfverfahren Deutschland und den Ländern in ihren Zuständigkeiten schlechte Noten bei der Umsetzung ausgestellt. Dies geschah im vergangenen Jahr bereits zum zweiten Mal in deutlichen Worten*. Die Fachveranstaltung der Landesbeauftragten für Menschen mit Behinderungen, Michaela Pries am 16. September 2024 möchte einen Beitrag leisten, für Schleswig-Holstein Impulse zur gezielten Verbesserung der Umsetzung zu geben.

Die Veranstaltung enthält eine Botschaft des Ministerpräsidenten, bei dem die Zuständigkeit für die Umsetzung der Behindertenrechtskonvention durch das Land liegt sowie zwei Fachvorträge von Prof. Sigrid Arnade und Prof. Felix Welti. Die Fachvorträge sollen eine Einordnung der Konvention und ihrer Instrumente sowie die Bedeutung der abschließenden Bemerkungen aus dem August der vergangenen Jahres ermöglichen. Anschließend an eine Pause werden sich Landtagsabgeordnete über ihre Einschätzung zur Umsetzung der Behindertenrechtskonvention in einer Podiumsdiskussion austauschen. [Tagungsprogramm auf der Seite der Landesbeauftragten](#)

Zu einem Pressegespräch am

Montag, 16. September 2024 um 12.30 Uhr

im Raum 395 des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

An dem Pressegespräch werden die Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderungen, Michaela Pries, Prof. Dr. Sigrid Arnade und Prof. Dr. jur. Felix Welti teilnehmen.

* [Abschließende Bemerkungen zum kombinierten zweiten und dritten periodischen Bericht Deutschlands](#)

[Übereinkommen der Vereinten Nationen über die Rechte von Menschen mit Behinderung](#)

Verantwortlich für diesen Presstext: Michaela Pries, Karolinenweg 1, 24105 Kiel

Kontakt: Dirk Mitzloff, 0431 988-1624, dirk.mitzloff@landtag.ltsh.de

Die Beauftragte im Internet: www.inklusion.sh